



## PERSIAPAN ARMADA HAJI TAHUN 2023

Direktur Utama Garuda Indonesia Irfan Setyaputra (kiri) bersama Direktur Layanan dan Niaga Ade R Susardi (kanan) mengecek fasilitas di pesawat Garuda Indonesia yang akan digunakan untuk armada haji 1444 H/2023 di Hanggar GMF Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Selasa (23/5). Garuda Indonesia menyiapkan 14 pesawat berbadan lebar sebagai armada haji yang akan mengangkut 104.172 jamaah calon haji dari sembilan embarkasi yakni Jakarta, Solo, Medan, Padang, Banda Aceh, Makassar, Banjarmasin, Balikpapan dan Lombok.

# RI Dapat Menjadi Destinasi Utama Investasi di Bidang Transisi Energi

“Lembaga keuangan internasional seperti *International Monetary Fund* (IMF) mengapresiasi performa pertumbuhan ekonomi Indonesia yang diatas rata-rata pertumbuhan global,” ujar Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Usai menghadiri pertemuan delegasi bisnis US-ASEAN Business Council (US-ABC), Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto melakukan pertemuan daring dengan *American Indonesian Chamber of Commerce* (AICC) pada Senin (22/5).

Pertemuan tersebut dihadiri oleh Presiden AICC, Wayne Forrest, dan CEO Freeport-McMoran, Richard Adkerson beserta sejumlah perwakilan perusahaan AS.

Pertemuan ini bertujuan untuk mengetahui pandangan Pemerintah Indonesia mengenai potensi resesi global serta perkembangan kebijakan transisi energi Indonesia. Sektor swasta AS berharap dapat ikut serta dalam ekosistem transisi energi yang tengah digencarkan oleh Pemerintah Indonesia. Presiden AICC Wayne Forrest turut mengapresiasi Pemerintah Indonesia atas pemulihan ekonomi paska pandemi Covid-19 sepanjang 2020-2022.

Airlangga dalam pesannya menyampaikan bahwa ekonomi Indonesia tahun 2022 menunjukkan kinerja yang baik dengan tingkat ketahanan tinggi, inflasi ter-

kendali, dan risiko resesi yang rendah. Pertumbuhan ekonomi Indonesia mencapai 5,31%, tertinggi kedua di G20 setelah Arab Saudi.

“Lembaga keuangan internasional seperti *International Monetary Fund* (IMF) mengapresiasi performa pertumbuhan ekonomi Indonesia yang diatas rata-rata pertumbuhan global,” ujar Airlangga dikutip dari laman Kemenko Perekonomian, Selasa (23/5).

Pencapaian ekonomi Indonesia tersebut dapat dicapai di tengah kondisi global yang masih penuh ketidakpastian. Pada sektor transisi energi, Indonesia melihat potensi peluang investasi yang besar dari AS dengan adanya Partnership for Global Infrastructure and Investment (PGII). “Sebagaimana diketahui bersama, komitmen investasi untuk proyek infrastruktur berkelanjutan sebesar USD 600 milyar telah diumumkan oleh PGII, dengan negara berkembang sebagai prioritas investasi,” ujar Airlangga.

Airlangga juga optimis akan daya tarik Indonesia sebagai destinasi investasi transisi energi, salah satunya ditandai dengan peluncuran *green bond* senilai USD400 juta oleh

Citi Group, guna memperluas sektor energi hijau terutama geothermal di Indonesia.

Pada KTT G20 di Bali, terdapat dua pengumuman penting bagi transisi energi Indonesia. Pertama adalah AS, Jepang, Inggris, Prancis, Jerman, Italia, Kanada, Denmark, Norwegia, dan Uni Eropa yang merupakan anggota *International Partner Group* (IPG) serta pihak lainnya akan berinvestasi sebesar USD20 miliar atau setara dengan Rp300 triliun untuk mendukung transisi energi di Indonesia.

Kedua, AS telah mengumumkan proyek bersama dalam kemitraan AS-Indonesia untuk mendukung

Indonesia sebagai pelopor pertama di wilayah tersebut dalam penerapan SMR di pasar ASEAN, menggunakan teknologi aman dan terpercaya dari perusahaan Amerika, NuScale Power.

CEO Freeport-McMoran Richard Adkerson tertarik dengan posisi Indonesia dalam isu perubahan iklim global, sembari menyampaikan bahwa Freeport-McMoran juga berkomitmen dalam pengurangan emisi gas rumah kaca. “Dalam kegiatan operasionalnya, PT Freeport Indonesia di Papua telah mendorong penurunan emisi gas rumah kaca yang dihasilkan,” ujar Adkerson.

Menanggapi hal tersebut, Airlangga mengatakan bahwa Indonesia telah berkomitmen untuk mencapai target *Net Zero Emission* pada 2060. Pertumbuhan ekonomi nasional yang kian impresif perlu diselaraskan dengan ketersediaan pasokan energi bagi masyarakat.

Dalam penutupan pertemuan, Presiden AICC menyampaikan keyakinannya terhadap ekonomi Indonesia saat ini dan memandang iklim bisnis di Indonesia akan semakin menarik bagi investor AS dan negara-negara lainnya di masa depan. • dro

## PUPR Sebut Insentif PSU Ringankan Pengembang Bangun Rumah Subsidi

JAKARTA (IM) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan mengungkapkan bantuan insentif prasarana, sarana dan utilitas (PSU) meringankan pengembang perumahan dalam membangun rumah subsidi bagi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR).

“Bantuan PSU ini juga menjadi ‘pelepas dahaga’ bagi pengembang rumah subsidi karena tiga tahun harga rumah tidak mengalami kenaikan,” ujar Direktur Rumah Umum dan Komersial Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian PUPR Fitrah Nur di Kabupaten Garut, Jawa Barat, seperti dikutip *Antara*, Selasa (23/5).

Fitrah menjelaskan, menurut Peraturan Menteri PUPR Nomor 7 Tahun 2022 yang mengatur bantuan PSU setidaknya ada empat bantuan PSU yang akan dibangun Kementerian PUPR untuk perumahan bersubsidi.

Para pengembang perumahan bersubsidi kini bisa memanfaatkan berbagai macam komponen bantuan prasarana, sarana dan utilitas (PSU) yang dibangun Kementerian PUPR. Beberapa komponen bantuan PSU yang siap disalurkan kepada pengembang perumahan bersubsidi diantaranya adalah jalan lingkungan, jaringan air bersih, pengelolaan persampahan serta akses jalan menuju lokasi perumahan tersebut.

Apabila pengembang perumahan bisa membangun minimal 100 unit rumah, maka bantuan PSU bisa diberikan 50 persen dari site plan yang ada.

Menurut Fitrah, pembangunan rumah subsidi sangat diperlukan untuk membantu MBR memiliki rumah layak huni dengan harga terjangkau.

Selain itu, juga mendukung Program Sejuta Rumah yang mampu menggerakkan 174 sektor industri perumahan di Indonesia. “Kami juga mengajak Pemerintah Daerah setempat untuk menggerakkan para pengembang lokal dan komersial di daerahnya agar mereka juga membangun rumah subsidi. Meskipun margin keuntungannya lebih kecil, tapi manfaat pembangunan rumah subsidi itu membawa dampak ikutan lainnya seperti Bergeraknya 174 industri yang terkait dengan sektor perumahan,” katanya. • pan

Menurut Fitrah, pembangunan rumah subsidi sangat diperlukan untuk membantu MBR memiliki rumah layak huni dengan harga terjangkau.

Selain itu, juga mendukung Program Sejuta Rumah yang mampu menggerakkan 174 sektor industri perumahan di Indonesia.

“Kami juga mengajak Pemerintah Daerah setempat untuk menggerakkan para pengembang lokal dan komersial di daerahnya agar mereka juga membangun rumah subsidi. Meskipun margin keuntungannya lebih kecil, tapi manfaat pembangunan rumah subsidi itu membawa dampak ikutan lainnya seperti Bergeraknya 174 industri yang terkait dengan sektor perumahan,” katanya. • pan

## ITIC Bukukan Laba Rp4,2 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Indonesian Tobacco Tbk (ITIC) membukukan laba bersih Rp4,2 miliar pada kuartal I-2023 atau naik 9,45% jika dibandingkan periode yang sama tahun lalu sebesar Rp3,8 miliar.

Kenaikan laba ditopang peningkatan pendapatan sebesar Rp68,1 miliar di kuartal I-2023. Angka ini naik 14,5% atau meningkat Rp8,6 miliar jika dibandingkan kuartal I-2022 sebesar Rp59,5 miliar.

“Komitmen Perseroan di tahun 2023 adalah terus memperbaiki kinerja organisasi dengan menciptakan nilai untuk para stakeholder,” kata Komisaris Utama ITIC Shirley Suwantina di Jakarta, Selasa (23/5).

Sementara itu, EBITDA perseroan pada kuartal I-2023 menurun 0,49% menjadi Rp11,5 miliar dibandingkan kuartal I-2022 yang sebesar Rp11,6 miliar.

La menjelaskan, kinerja perseroan saat ini adalah hasil pertumbuhan penjualan di existing market, perbaikan distribusi dan pemerataan area penjualan dan diiringi

dengan peningkatan perbaikan mutu produksi tembakau dan pengendalian proses kerja untuk mengendalikan biaya untuk peningkatan kualitas performa keuangan dan komitmen perbaikan kinerja organisasi yang berkelanjutan.

“Kinerja positif ini bentuk komitmen manajemen untuk selalu kuat bertumbuh dan bertahan lebih kuat di masa mendatang dan mampu melewati segala rintangan pasca pandemi,” katanya.

Sementara itu, ITIC yang merupakan produsen tembakau iris membukukan pendapatan sebesar Rp279 miliar atau meningkat 17,11% pada 2022. Pendapatan Perseroan di tahun 2021 sebesar Rp238 miliar. Perseroan membukukan kenaikan EBITDA sebesar 8,74% atau meningkat Rp4,5 miliar dengan catatan EBITDA Perseroan pada 2021 sebesar Rp50,5 miliar dan di tahun 2022 sebesar Rp54,9 miliar. Untuk laba bersih 2022, ITIC meraup Rp23,9 miliar atau naik 30,4% jika dibandingkan 2021 yang sebesar Rp18,4 miliar. • dot



## UMKM MODAL INDONESIA KEMBANGKAN EKONOMI

Barista, kelayani pembeli di gerobak UMKM Kopi Wangun, Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (23/5). Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) menjadi modal Indonesia untuk mengembangkan perekonomian karena berkontribusi terhadap 60,51 persen Produk Domestik Bruto (PDB).



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## BNP Paribas AM Luncurkan Reksa Dana Baru

JAKARTA (IM) - PT BNP Paribas Asset Management (PT BNP Paribas AM) meluncurkan reksa dana dengan konsep Lingkungan, Sosial, dan Tata Kelola (Environmental, Social, and Governance/ESG) yaitu Reksa Dana BNP Paribas Indonesia ESG Equity.

“Melalui Reksa Dana BNP Paribas Indonesia ESG Equity, kami mengajak para investor untuk memantau kontribusi investasi mereka terhadap aspek ESG,” kata Presiden Direktur PT BNP Paribas Asset Management Priyo Santoso di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Selasa (23/5).

Priyo menjelaskan kontribusi investasi terhadap aspek ESG tersebut dapat dipantau melalui dua indikator yang dikeluarkan oleh BNP Paribas AM, yaitu Skor ESG (ESG Score) dan Jejak Karbon (Carbon Footprint) dari reksa dana. Berbeda dengan produk ESG lainnya, Reksa Dana BNP Paribas Indonesia ESG Equity memaparkan hasil pengukuran secara transparan dan berkala. Hasil pengukuran juga akan tercantum dalam Fund Fact Sheet yang dikeluarkan setiap bulan.

Skor ESG dan Jejak Kar-

bon dihitung di level portofolio reksa dana secara keseluruhan. Skor ESG merujuk pada kontribusi suatu perusahaan terhadap aspek lingkungan, sosial, dan tata kelola.

Sementara itu, Jejak Karbon menunjukkan emisi karbon yang dihasilkan oleh suatu perusahaan baik secara langsung maupun tidak langsung dan dihitung dalam satuan ton CO2 per tahun. “Dengan hasil pengukuran tersebut, investor bisa mendorong emiten di pasar modal untuk menuju praktik bisnis yang lebih bertanggung jawab dan berkelanjutan,” kata Priyo.

Reksa Dana BNP Paribas Indonesia ESG Equity adalah produk reksa dana dengan konsep berkelanjutan yang keempat bagi perusahaan. Produk reksa dana lain yang mengusung konsep ESG adalah Reksa Dana Syariah BNP Paribas Cakra Syariah USD, Reksa Dana Indeks BNP Paribas SRI Kehati, dan Reksa Dana Syariah BNP Paribas Greater China Equity Syariah USD.

Total Asset Under Management (AUM) dari empat produk reksa dana berbasis ESG itu tercatat sebesar Rp5,58 triliun per Maret 2023. • hen



## PRODUKSI AIR CONDITIONER LG

Pekerja menyelesaikan produksi air conditioner (AC) rumahan di LG Factory, Legok, Kabupaten Tangerang, Banten, Selasa (23/5). LG akan memproduksi AC Multi V untuk bangunan komersial dan gedung perkantoran pada kuartal IV tahun 2023 dengan target produksi perdana sebanyak 100 unit per bulan.

## Perkuat IT dan Keamanan Data, Maybank Siapkan Rp2 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Bank Maybank Indonesia Tbk mengalokasikan belanja modal atau capital expenditure (capex) hingga mencapai Rp2 triliun untuk memperkuat maupun mengembangkan teknologi informasi (TI) dan keamanan data perseroan.

Adapun, belanja modal IT tersebut dialokasikan untuk jangka waktu tiga tahun, yang telah digunakan sejak akhir 2021 hingga akhir 2024.

“Kisaran Rp1 triliun sampai Rp2 triliun (capex IT). Kita sesuai porsi dan proporsional kita aja,” ujar Presiden Direktur PT Bank Maybank Indonesia Tbk Taswin Zakaria di sela-sela acara *public expose* Maybank di Jakarta, seperti dikutip *Antara*, Selasa (23/5).

Ia mengungkapkan, hingga saat ini perseroan telah menggunakan sebesar 60 hingga 70 persen dari total belanja modal IT tersebut, termasuk untuk meningkatkan keamanan data dari serangan kejahatan siber.

“Realisasinya sudah 60 persen sampai 70 persen. Itu sudah semuanya ya, bukan hanya modernisasi, tapi juga untuk

*cyber defencyency*,” ujar Taswin. Pihaknya juga menyebut keamanan siber (*cyber security*) menjadi prioritas utama perseroan, bukan hanya untuk platform digital M2U, namun, juga untuk keseluruhan sistem yang terdapat di Maybank.

Menurut Taswin, ke depan perkembangan digital merupakan keniscayaan bagi industri perbankan seiring dengan semua layanan yang akan berbasis digital. “Perkembangan digital ini tentunya akan menuntut kemampuan yang berbeda dari perbankan yang ada saat ini,” ujar Taswin.

Hingga kuartal I-2023, Maybank Indonesia mencatatkan transaksi melalui platform perbank digital M2U yang meningkat 16,1 persen year on year (yoy) menjadi sekitar 4,8 juta transaksi, dari sebelumnya 4,1 juta lebih transaksi pada periode sama tahun lalu.

Selain itu, nilai transaksi digital M2U juga tumbuh 22,1 persen (yoy) menjadi Rp26,77 triliun pada kuartal I-2023, dari sebelumnya sebesar Rp21,93 triliun pada periode sama tahun lalu. • hen